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Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

Mietschulden durch Umstellung auf IBAN und BIC 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsteher / sehr geehrteFrau Vorsteherin, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrter Herr Licher, 
 
das Bezirksamt beantwortet Ihre Mündliche Anfrage zusammenfassend wie folgt: 
 
 
 
Fälle, in denen es durch die Umstellung auf IBAN / BIC zu verzögerter Mietzahlung und 
in deren Folge zu Mietschulden kam, sind nicht bekannt. Bei der Umstellung der Konto-
verbindungen auf das SEPA-Verfahren gab es mit korrekt erfassten Konten keine 
Schwierigkeiten. Sollte es in Einzelfällen zu fehlerhafter Ziffernfolge o.ä. gekommen 
sein, werden diese nach Bekanntwerden umgehend korrigiert. Hierzu liegen jedoch ak-
tuell keinerlei Anhaltspunkte vor. Insofern verlief die Umstellung auf IBAN / BIC erfreu-
lich beanstandungsfrei. 
 
 
 
 
 
B. Szczepanski 
Bezirksstadtrat             Es gilt das gesprochene Wort! 


